



ouvelle venue au foyer laïque, section de karaté dresse un bilan encourageant, après trimestre de fonctionnement, compte déjà soixante et un licenciés dont treize femmes, la fréquentation moyenne des cours supérieure à quarante personnes pendant les deux séances hebdomadaires, le mardi et le vendredi.

Pour le plan encadrement, trois ceintures noires, dont deux sont présentes en permanence, et trois ceintures marron 1^{er} kyu, permettent à tous de s'adapter et de s'intégrer le plus facilement possible. Deux ceintures marron vont cette année se présenter à l'examen de ceinture noire, et au niveau du club les passages de ceintures ont permis de déceler les

futurs gradés, trois ceintures vertes, six ceintures orange.

La section a participé à deux interclubs avec les clubs lorientais, et organisé un troisième au Celtic. Le second trimestre s'annonce chargé avec de nombreuses compétitions : championnat de Bretagne technique et combat, départementaux combats, interclubs et passage de ceinture noire. Parallèlement, la section développe son action de formation des débutants et enregistre de nouvelles inscriptions ce mois-ci.

Le karaté ne nécessite aucune prédisposition physique particulière. Il s'adresse à tous, l'âge minimum ici est de treize ans. C'est une discipline martiale où l'apprentissage est très long, mais la progression est jalonnée.